



学校安全だより

第8号
令和6年9月25日(水)
南三陸町立戸倉小学校

全校のみんなで楽しく遊んだ「うしおっこ集会」

今年は委員会ごとの遊びが全てリニューアルされ、みんなで盛り上がりました。

環境委員会：漁師さんが網投げた

広報委員会：わたしは誰でしょうクイズ

保健委員会：ドッヂビー



時間いっぱいみんなで楽しみました。

いじめのない学校を目指して(G7子供サミットに参加して)

夏休みに町内の小中学校、南三陸高校の児童生徒の代表者が集まり、「いじめのない学校にするためには、どうしたらよいのか」を話し合いました。戸倉小学校からは運営委員(委員長：菅原悠仁さん、前期副委員長：須藤温さん)の2名が参加し、1学期に代表委員会で話し合った内容を報告してきました。

全校が集まる「うしおっこ集会」の最後に、G7での話し合いの内容や、それについて考えたこと、そして、今後児童会で取り組んでいきたいことを運営委員会の委員長が全校のみんなへ話しました。力強い言葉にとても嬉しくなりました。



夏休み中、南三陸町の小・中・高校の代表者がいじめをなくそうと話し合う「G7子どもサミット」という会議に学校代表として参加してきました。

話合いでは、「友達の考えを大切にする」や「みんなで仲良く遊ぶ」「あつたか言葉を使う」など、たくさんの意見が出ました。特に多かったのは「みんなと仲良くする」でした。

ぼくは、いじめの起きる1番の原因是、友達関係の乱れだと思いました。例えば、「あいさつをしない」や「ごめん」「ありがとう」を言わないなどです。

そこで、運営委員会では全校みんなで遊ぶイベントをしつつ、あいさつ運動やあつたか言葉を増やすことに力を入れていきたいと思っています。

みなさんでいじめのない学校にしましょう！